



あひるぐみだより



6月

2018年6月1日 保土ヶ谷保育園
あひる組担任

最近の子どもたちの様子

ゴールデンウィークも終わり、本格的に保育園生活が始まりました。休み明けは泣いてしまう子もいましたが、最近では笑顔で登園してきてくれる姿も見られるようになりました。友だちとのやりとりも多く見られます。

天気の良い日は、園庭で遊んだり、散歩に行ったりして活発に遊んでいます。行き帰りの道を保育者や友だちと手を繋ぎ、歌を歌ったり、車や電車を見つけたりして楽しく散歩をしています。

お昼の時間が大好きな子どもたちは、ご飯をいっぱい食べています。スプーンやフォークを使い、こぼしながらも‘自分で食べたい’という気持ちが強くなってきました。「おいしい」「おかわり」と元気のいい声が飛び交っています。また、お昼寝はトントンや一人で寝られる子がほとんどでおやつ前までしっかりと眠ることができています。

上手にできたよ♪

イチゴの制作をしました。最初は指スタンプを嫌がっていた子も友だちがしているところを見て「わたしも～」「ほくも～」とやり始める子どもたち。不思議そうな顔をしている子もいましたが、「できた～」とにっこり笑顔を見せる子も。シール貼りにも挑戦しました。友だちの真似をしながら少しずつ出来る事が増え、これからの制作も楽しみです。



今月のうた

- かたつむり
 - しゃぼん玉
 - バスごっこ
 - どんな色がすき
- いろいろな色が言えるようになり、自分の言った色で歌えるのが楽しいようで笑顔いっぱい歌っています。



今月の活動

- 制作（七夕）
 - 水あそび・どろんこあそび
- 天気のいい日は園庭やテラスでどろんこや水遊びをしていきます。
- ☆子どもたちが喜ぶ姿が楽しみです！



おねがい!!!

- 子ども同士の肌の接触が多くなりますので、爪が長くなりすぎないように毎日チェックして整えてください。
- 持ち物に記名されているか、今一度確認をお願いします。わかりやすく、見える位置に書いていただけると助かります。ご協力をお願いします。